



Le technicien belge est attendu au siège de la Fédération camerounaise de football (Fécafoot) ce 28 mai 2024.

C'est une convocation qui pourrait changer tout. Marc Brys se rendra au siège de l'instance faîtière du football camerounais ce mardi 28 mars à Tsinga. Sa convocation, qui a fuité sur les réseaux sociaux, indique que l'ordre du jour de la séance sera communiqué séance tenante.

Cela survient alors que la Fécafoot a annulé l'acte de nomination du staff d'encadrement des Lions indomptables en raison de la décision de la Chambre de conciliation et d'arbitrage (CCA) du Comité national olympique et sportif du Cameroun (Cnosc). La CCA a reconnu le staff de Mouelle Kombi, nommé par le ministre des Sports et de l'éducation physique (Minsep), comme étant le seul staff légal et légitime.

La convocation de Marc Brys survient deux semaines après une première convocation, au cours de laquelle il avait été "instruit" des méthodes de fonctionnement de l'équipe nationale du Cameroun. Lors de cette occasion, Marc Brys avait assuré son employeur qu'il était disposé à rester soumis et ouvert à tout débat au sujet de la sélection, mais que "la décision finale me revient".

La présence de Marc Brys à la Fécafoot ce 28 mai pourrait être l'occasion d'asséner le coup

fatal à l'homme que le gouvernement camerounais a imposé à la Fécafoot. La Fécafoot a deux options : soit elle marque le pas fatal en démettant Marc Brys pour placer un intérimaire, soit elle fait amende honorable et redonne une chance de dialogue avec l'Etat.

La question qui se pose est donc : sera-t-il "réhabilité" ou définitivement guillotiné ?
